

services résolus et les sacrifices conscients des hygiénistes exercent une influence stabilisante. Dans la marche vers la santé universelle de l'esprit et du corps, poursuivie à travers tant d'obstacles et de désastres, les membres de votre profession portent le flambeau de la civilisation.

Dans la conception élargie qui place la santé au nombre des droits essentiels de tout être humain, la nation ne peut assigner à ses efforts collectifs et à l'emploi de ses ressources financières un plus noble but que de fortifier la santé de tous les citoyens.

Le Gouvernement du Canada exerce un mandat démocratique, et répond à la volonté du peuple en dépensant tant d'argent pour assurer la santé des citoyens. L'appui, le stimulant apportés par le Programme National d'Hygiène à ceux qui travaillent actuellement dans le champ de l'hygiène publique contribueront à élever le niveau de vie de tous nos compatriotes, et fourniront un exemple au reste du monde.